

Un periodo intenso de evangelización

Testimonio del laico misionero José Elvir Rivera de la Parroquia Nuestra Señora de Suyapa. Sector López Arellano.



DIÓCESIS DE SAN PEDRO SULA
Año 2006

“Aprovecho la oportunidad que me brinda el P. Salvador para compartir mi experiencia de la Santa Misión en nuestra Parroquia Nuestra Señora de Suyapa. Es una parroquia joven, cuenta con ocho años de vida eclesial, con una población de 90.000 hb. Formé parte del equipo organizador de la misión que organizó el P. Enemesio del Cid. Participé en los talleres de formación para visitantes y animadores de las comunidades. Mi compromiso fue creciendo y dejando huella tanto en mí como en mi familia. La misión ha ido haciendo de mi vida un cambio, una conversión al Señor. He ido descubriendo y asumiendo mi sitio en la iglesia, el modo peculiar de mi seguimiento de Jesucristo. He renovado mi fe y he visto como algunos hermanos han vuelto a la Iglesia, han participado en las reuniones de las comunidades eclesiales. Los católicos fríos también han vuelto al calor de la iglesia que los ha invitado a estar como en su propia casa. No olvidaré la enseñanza recibida a lo largo de todo el proceso que se inició en nuestra parroquia hace un año.

La Santa Misión ha marcado mi vida y la vida de la parroquia. Una esperanza se abre en muchas personas, una gracia especial nos ha visitado, el Espíritu del Señor ha hecho maravillas. Nuevos retos han aparecido. A todos nos corresponde seguir edificando nuestra parroquia. No hemos dejado pasar esta oportunidad y se lo agradecemos a todos los que han creído en ella y la han hecho posible”.

Salvador León Belén

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/un-periodo-intenso-de-evangelizacion